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Fürth, den 20. Oktober 2021 

 

Antrag zur Sitzung des Finanz- und Verwaltungsausschusses am 27. Oktober 2021 

Digitale Anzeigetafeln im Stadtgebiet  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

zur Sitzung des Finanz- und Verwaltungsausschusses am 27. Oktober 2021 stellen wir folgenden  

A  n  t  r  a  g :  

1. Über die digitalen Anzeigetafeln im Stadtgebiet wird umfassend informiert:  

 Wie viele Geräte sind installiert worden?  

 Wann und über welche Dienststellen erfolgte die Genehmigung?  

 (Beantwortung durch das Umweltamt:) Wie hoch ist der Energieverbrauch der Geräte? Wie ist die 

Lichtverschmutzung zu beurteilen?  

 (Beantwortung durch das Straßenverkehrsamt:) Was wird unternommen, um die Gefahr einer Ablen-

kung von Verkehrsteilnehmer*innen durch die Tafeln zu verringern?  

 Wie hoch sind ggfs. Einnahmen für die Stadt Fürth aus der Flächenverpachtung o.ä.?  

 Wie viel Geld hat die Stadt Fürth bereits für Werbung auf diesen Tafeln ausgegeben? Welche Ausga-

ben sind künftig geplant?  

2. Bevor weitere ähnliche Anlagen errichtet werden, ist die Entscheidung darüber dem Stadtrat bzw. seinen 

Ausschüssen vorzulegen.  

B  e  g  r  ü  n  d  u  n  g :  

An immer mehr Punkten in Fürth werden digitale Anzeigetafeln der Werbefirma Ströer errichtet, wie beispiels-

weise an der Kreuzung Ludwigbrücke oder in Poppenreuth Richtung Autobahn. Abgesehen von optischen Be-

einträchtigungen haben diese digitalen Werbeboards mutmaßlich einen hohen Energieverbrauch. Auch in Sa-

chen Lichtverschmutzung sind die Tafeln ein Rückschritt und konterkarieren Maßnahmen der Stadt, die Licht-

verschmutzung eindämmen sollen, wie adaptive Beleuchtung an Rad- und Fußwegen. Weder der Stadtrat noch 

einer der städtischen Ausschüsse hat zu diesen Anzeigetafeln beraten.   

Ansprechperson für Rückfragen: Philipp Steffen / philipp.steffen@gruene-fuerth.de / 0176 63493757 
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Mit freundlichen Grüßen  

 


